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Mit Beginn des Jahres 2022 übernahmen die Unterzeichner die Funktion der Sportabzeichen-Obleute im PSV. Ein 

Dank, auch an dieser Stelle gilt der Vorgängerin Silke Munstermann, die diese Aufgabe über viele Jahre erfolgreich 

meisterte, jetzt jedoch aufgrund einer anderen persönlichen Zielsetzung aufhörte, als Sportabzeichen-Abnehmerin 

aber weiterhin zur Verfügung steht. 

 

Um die aufwendige Listenführung zu vereinfachen wurde ein neues EDV-Programm angeschafft, das mit den 

Programmen des LSB kommuniziert und daher nicht nur uns eine Zeitersparnis generiert. Die Obleute waren 

optimistisch wieder 10 % der Mitglieder zum Sportabzeichen  motivieren zu können. Dafür wurden die Sparten-

leiter in den Vereinsratssitzungen gebeten sich  einzusetzen, alle Mitglieder des PSV mit Mailanschluss erhielten 

ein Anschreiben mit dem monatlichen Abnahmetag. Auch wurden Viele persönlich angesprochen und öffentlich per 

Plakat und Zeitungsbericht geworben. Trotzdem wurde das Ziel bei weitem verfehlt. 

 

Die Beschränkungen und Distanzregeln infolge Corona veranlassten Einige Gemeinschaften zu meiden, besonders 

markant bei den Kindern und Jugendlichen. Allgemein reduzierte sich auch die Bereitschaft zu einem Leistungstest, 

von dem man sich keinen Mehrwert versprach. Schließlich kostete die Schließung des Hallenbades im Herbst 

einige Abzeichen, weil der erforderliche Schwimmnachweis vor Ort nicht mehr möglich war. 

 

Trotzdem stieg die Anzahl der Erstabnahmen deutlich an und Viele die länger pausierten stellten sich wieder dem 

Test. Hervorragend auch der Prüfereinsatz von Kerstin Wiethake, die einen Großteil der Abnahmen durchführte und 

gut motivierte. 4 Mal sprangen die Prüfer sehr schnell ein, wenn es galt einem nicht vereinsangehörigen Bewerber 

bei der Polizei oder dem Zoll eine Abnahme zu ermöglichen, um dessen Chancen zur Einstellung zu steigern. Die 

Resonanz der Bewerber danach war eher ernüchternd, deshalb wird die Abnahme für Vereinsfremde künftig 10.- € 

betragen. 

 

Erfolgreich teilgenommen haben 

2022 folgende Sportler und 

Sport- 

lerinnen, (Tabelle rechts) jeweils 

mit der Anzahl der erfolgten Ab- 

nahmen. Spitzenreiter ist Jürgen 

Stark mit 48 Abnahmen ! 

 

Für alle Mitglieder des Vereins 

bleibt die Abnahme in der Saison 

2023 kostenfrei. Die erforder- 

lichen Auslagen für die Verbände 

und die Beschaffung der Gerät- 

schaften werden weiter vom 

Verein getragen. 

 

Es wird wieder eine Vielzahl 

von Abnahme-Terminen geben. 

Die Daten stehen auf einem be- 

sonderen Plakat an unseren 

schwar- 

zen Brettern und an der Tür zum 

Sportplatz-Geräteraum. Vielleicht 

gelingt es die Anzahl der Ab- 

nahmen zumindest in die 

Richtung von 10% zu erhöhen. 

 

Es stehen wieder folgende Prüfer / innen für die Abnahmen bereit: 

Frank Abernetty, Tel:0581 42226, * Dietrich Bilitza, Tel: 0581 6471, * Jürgen Köchlin, Tel: 0581 

42706, * Maximiliam Mielke, Mail: tangunmax@gmail.com, * Daniel Moczarski, Mail: 

mailto:tangunmax@gmail.com


danimoki@t-online.de, * Wolfgang Müller, Tel: 0581 78788, * Silke Munstermann, Tel: 0581 

76331, * Tanja Rochford, Tel:0175 8207781, * Kerstin Wiethake, Tel: 0581 78788. 

mailto:danimoki@t-online.de

